aguardaba en la estacion de Bellavista

chez de Palma, que fueron conducidos al

Allí fué depositado el cadáver encerra-

Estos testimonios de cristiana piedad

de cariño son una prueba de la jeneral

Enviamos el pésame a la familia.

Informe de los jurados.—Producto.—

una medalla de oro.

"Coleccion de minerales de Chile.-

rocedentes de la Sociedad Nacional de

de tomar algunas medidas en ese teatro,

van para fastidiar a los demas.

Colejio Americano para Seño-

CURSO PREPARATORIO.

Rindieron exámen 25 alumnas y obtu-

ieron distincion las señoritas Dolores

Diaz de la Vega, Ana Luisa Valenzuela,

PRIMER AÑO.

SEGUNDO AÑO.

Rindieron examen 35 alumnas y obtu-

TERCER AÑO.

Rindieron exámen 25 alumnas y obtu-

vieron distincion las señoritas Elisa C.

Godoi, Zoila Rosa Mol, Rosa Müller,

Fransito Searle, Julia Ceardi, Alba Mo-

eno, Rosa Elvira Ferrer, Virjinia Iver,

Rindieron exámen 115 alumnas.

Caida.—Al hospital fué conducido

lia Cea y Raquel Ramirez.

de los SS. CC.

Lucia Raveau y Julia Rivera.

lota Ferrer.

templo del Espíritu Santo.

duelo.

LA UNION.

Valparaiso, domingo 30 de diciembre de 1838 CON MOTIVO DEL DEBATE

SOBRE LA LEI DE CONTRIBUCIONES.

El proyecto de lei que autoriza por dieziocho meses el cobro de las contribu- reclama por medio de sus mas jenuinos ciones está siendo objeto en la Camara de organos de la prensa y del Congreso y Diputados de un debate tranquilo y lu- que la Comision de Hacienda sostuvo con mineso, en que la mejor parte ha corres- empeño, el señor Ministro se reduce a pondido al honorable señor Walker Mar- sacar sus cuentas, para asustar a los que para negocios por mayor. Tienen casatinez don Joaquin, representante de se dejan intimidar por fantasmas, con la cioso.

Obligado por la escasez de tiempo a con- al 35% dejará de percibir el Fisco. mentacion.

ese ramo desde el dia mismo en que em- inclinamos a pensarlo.

reses del Fisco.

antecedentes y argumentos para com- los consumidores. batir a los que, desde todos los puntos del horizonte político, vienen pidiéndole la disminucion de las cargas que pesan sobre el pueblo. Para encontrar consonante a ese pié forzado, trató de probar con datos estadísticos, con cálculos y comparaciones, que no es exacto, como han dado en decir muchos observado-that no demand for indemnity from the res superficiales, que lo que en Chile tenemos no es un Pisco que resulte natu- the case of the steamer Haytien Repu ralmente rico del estado de la riqueza pública, sino un Fisco que forma singular

za del pais. Por supuesto que no faltaron al señor arrival of the vessel at New York. Ministro argumentos que aducir en comprobacion de su tésis, porque siendo como son esencialmente relativos los conque todos podemos creernos y llamarnos ricos o pobres segun mejor convenga.

cisivo y que por sí solo basta para maniel de la riqueza de los contribuyentes gar el buque a Nueva York. hilenos, y este necho es el de que ma da la mitad de esas rentas no provienen nuestras industrias.

Que algo queda en Chile de lo que se de las salitreras y guaneras, nadie ede negarlo; pero ¿cómo negar tampoque no reflejan, que no pueden refleperidad de nuestras industrias y del los contribuyentes chilenos?

XY es otra cosa por ventura lo que tiago... pretenden significar los que creen y suelen decir que no hai proporcion aquí cofiscales y el de la riqueza pública?

Sea empero lo que sea de esta controversia, y aun suponiendo que las rentas particulares viniesen desde algunos años aumentando con la misma rapidez que las fiscales, siempre apareceria como perctamente justa la aspiración de los que desean que se alijeren las cargas que pe-

in sobre el pueblo. En efecto, la regla de que solo se deben as contribuciones en cuanto sean indisensables para subvenir a los gastos púlicos, no rije solo con los pueblos pobres, sino con todos sin escepcion, y sea cual esea el grado de prosperidad en que se

encuentren. Y como en Chile sucede que hai un gran sobrante que, a pesar de todas las prodigalidades, aumenta de año en año, parece que ha llegado el caso de mejorar tos de herencia y el mobiliario? la situacion del contribuyente quitándole las mas pesadas cargas que lo agobian y las mas pesadas cargas que lo agoman y — Continúa refutando ciertas apreciacioponiéndolo en términos de obtener a nes del discurso del Ministro de Hacienda,

neral, útil o indispensable consumo. Ahora bien, por ese rumbo en que las circunstancias nos permitirian ir tan lijero y tan lejos, apenas si el señor Ministro se atreve a dar unos guantos pasos de los presupuestos y presenta un cuadro de los injentes gastos estraordinarios que

con lentitud desesperante. Asixo vemos, satisfecho con el sistema duccion homeopatic rijente del pa-

vemos lanzar de cuando en cuan-

do, aux e oblicuas, tiernas miradas al estanco del tabaco, con cuyo restablecimiento sueña.

Así la Comision de Hacienda, despues de larga y ruda batalla para arrancarle la supresion del 40% del recargo en los derechos de aduana, solo consiguió que se miar los méritos de un empleado con aviniese a dejarlo reducido, y eso mui

pasito a pasito, al 35%. Se dirá que si no se alivia la situacion de los contribuyentes reduciendo los impuestos y abaratando los consumos, en cambio se emprenden y están construyendo grandes y suntuosas obras públicas

llamadas a producir esos mismos efectos con el tiempo. Pero prescindiendo de que no es fácil descubrir en qué mejorarán la condicion de nuestros nietos gastos como el de los 100,000 pesos botados para festejar e centenario de la toma de la Bastilla, c como el de los 20,000 que botó para bai-

les y jaranas la Municipalidad de Chillan, lo justo y aconsejado por todos los financistas seria dejar a cargo de las jevenideras el pago de las obras que han de reportarles beneficio, y no sus tareas acostumbradas, se lanzó al vasto efectivo que las arenas que se estraen del que nan de reportantes benente, y el por-cargar a la presente el presente y el por-ramo no dejo de prestar algunos servicios jadas al mar a la desembocadura de dicho

Por ahora lo mas necesario seria pagar las deudas, especialmente las de plazo emplido y de carácter sagrado, como el pel moneda que no quiere retirarse ba-I pretesto de que no puede hacerse, ndo están ahí los ejemplos de paises con recursos relativamente menores,

Italia, acometieron y llevaron en po a cabo con perfecta felicidad

multáneamente con él deberia indemnizarse en algo a los consumidores de las pérdidas que la depreciacion del medio irculante les infiere, bajando los derechos de aduana, o, ya que no se quiere pajarlos, suprimiendo por completo el re-

cargo con que se están cobrando. Para resistir esta medida que el pais cuantia de la suma que con la sola rebaja

testar sobre tabla ala esposicion que el señor | Como el señor Ministro supone que el Ministro hizo, en un discurso que hai que recargo de 50% debia producir 6.250.000 agradecerle como un buen ejemplo, del supone tambien que su reduccion al 35% estado rentístico del país y de los princi ocasionará al Fisco una pérdida de pales lineamientos de la política financie- 1.875.000. La cuenta será tan clara como ra que se propone desarrollar en la refor- se quiera; pero habria siempre que comker Martinez supo seguir paso a paso al ochocientos mil y tantos pesos que dejaseñor Sotomayor y hacerse cargo de los ria de producir el recargo, lo que represenprincipales vacios y errores de su argu- taria el aumento del consumo en el mayor producido del derecho sin recargo.

En el fondo esos errores y vacios proenen de una sola fuente: del espíritu de probable que aconteciese, que con la sufiscalismo estrecho que, reinando como presion del recargo aumentase en vez de DEL DOCTOR J. TALAVERA mai endemico en los saiones del Ministe- disminuir como supone arbitrariamente rio de Hacienda, ataca a los hombres pú- el señor Ministro, el rindimiento de los San Juan de Dios, a las 10½ A. M. mal endémico en los salones del Ministe- disminuir como supone arbitrariamente blicos que son llamados a la dirección de derechos de internacion? Nosotros nos

zan a ejercer sus funciones. Bajo la in- De todas maneras, hai que felicitar al meia perturbadora del medio ambien- señor Ministro por el acto de deferencia que se mueve y respira el Ministro hácia el Congreso y hácia el pais que su ajina que el pais lo paga, no para esposicion envuelve. Ella, provocando por ver sus intereses, sino para soste- otra parta replicas como la del honorable ner como abogado mui solícito y mui diputado de Santiago, señor Walker Maracusioso, ante todo y sobre todo, los inte- tinez, contribuirá a robustecer la corriente de opinion que cada dia pide con mas Se trasladó a 114 Arturo Prat. Solo así se esplica el empeño que el ahinco la vuelta al réjimen metálico, la señor Sotomayor ha puesto en allegar reduccion de los impuestos y el alivio de

TELEGRAMAS.

CABLE SUB MARINO. Via Galveston.

Washington, 29th.—It was stated posi-Government of Hayti had been made i or that Morse, owner of the vessel, requested Secretary Bayard to domand ,000 dollars indemnity. The Secretar y hasta insolente contraste con la pobre- has informed him there is no need of has to in the matter and that the question ges can best be determined after the

TRADUCCION.

WASHINGTON, 29.-En el Departamento ceptos de pobreza y de riqueza, es claro de Estado se afirmaba hoi con toda segu ridad, que en el asunto del vapor *Haytien* Republic no se habia hecho pedido alguno icos o pobres segun mejor convenga. de indemnizacion al gobierno de Haití, n Hai sin embargo un hecho que es deal secretario Bayard que exijiera 250,000 cisivo y que por si solo basta para mam-festar que no hai proporcion alguna en-le ha informado que no hai necesidad de festar que no hai proporcion aiguna en apurar el asunto y que la cuestion perjui-tre el incremento de las rentas fiscales y cios podia resolverse mejor despues de lle-

LA TRIBUNA. -28 de diciembre. - Aprovecha el colega el dia de los inocentes para mostrar una vez mas a los contribuyenque no reflejan, que no pueden rene los derechos de esportacion que al conveniencia ni posibilidad de suprimi o y al salitre se exijen, el grado de ninguna de las contribuciones públicas. Los contribuyentes a quienes haga ma estómago tan liberal demostracion de Lo remento alcanzado por la riqueza de contribuyentes chilenos?

Tribuna, pueden consolarse abonándose al sorteo de dos mil pesos con que el colega amenaza nuevamente a la ciudad de San-

LA LIBERTAD ELECTORAL, - 28 de di len decir que no har proporcion aqui co-mo en todos los países del mundo se ob-y mala distribución del impuesto sobre las serva, entre el aumento de las rentas herencias, hace otro tanto con el de habe es mobiliarios, terminando de este mo-

Algo se ha avanzado en el camino de la eforma con la promesa del señor Ministr Hacienda de que serán estudiados esto puestos para proponer las enmier pues, aunque estas promesas hayan salido de los labios ministeriales en otras ocasio-

nes, ya al presente se hará mas difícil de-centenderse de ellas. Sin embargo, para que no se perdieran eria mucho mas conveniente que por e óximo año quedara suspendida su encia, porque entonces sí que existiria carte del gobierno interes positivo en ll

a la discusion de esas reformas. Desde años atras se oye, cada vez q se discute la lei de contribuciones, que npuestos locales de sisa y mojonazgo va ser suprimidos en Tarapacá por inco titucionales; pero los años han pasado y nemos llegado al de 1888 en que el seño: linistro ha vuelto a hacer idéntica decla-

¿No es de temer que algo anágolo suce la respecte del buen deseo de reformar el éjimen a que están sometidos los impues-

EL INDEPENDIENTE.-29 de diciembre. precios mas bajos los artículos de mas je-

> La Epoca. - 29 de diciembre. - Para lle gar al mismo fin hace un exámen jeneral los presupuestos y presenta un cuadro en él aparecen y que en su mayor parte se harán con los sobrantes del año en ejercicio, lo cual prueba el considerable esceso de

REMITIDOS

Señor Editor de La Union.

Un suelto de crónica de La Tribuna ti-tulado Espedicion hidrográfica, reproduci-do por El Ferrocarril y destinado a enconenoscabo de otros, declara francamente, en un tono que desea no dejar lugar a du-, que el capitan don Ramon Serrano, durante el tiempo que tuvo el puesto de sub-director de la Oficina Hidrográfica supo dar a ésta por su competencia y laboiosidad el lugar e importancia que ahora

Esta es la primera vez que me resuelvo poner mi nombre en una cuestion personal; pero por decoro de la institucion que tengo el honor de dirijir y en defensa del rérito de los que, mas que subalternos son mis colaboradores, no puedo dejar pasar n silencio una aseveracion hecha con magnidad y con el aparente propósito de

de mi cargo nació por iniciativa mia, y que ne cupo la honra de fundarla y de darla conocer al mundo marítimo. Desde enónces, sin bombo y sin aparato, ha ido rosiguiendo las tareas que le habian sido encomendadas y aun las ha superado en

al ejército y a la armada, sin hacer alarde cauce con grave perjuicio de terceros, dedemérito y de laboriosidad. Posteriormente creto: ha llevado a cabo trabajos que le han merecido distinciones y muestras de aprobe cion por parte de naciones estranjeras. En ninguna de todas esas tareas ha tenido ninguna de todas esas tareas ha tenido jadas en el lugar en que ahora se hace, bajo enticipación el capitan Serrano, y esto el apercibimiento a que haya lugar. no implica mayor cargo, pues ha desem-peñado durante mui poco tiempo su puesto de sub-director, a pesar de lo cual se hace atribuir ahora el mérito de todo lo

No iré mas léjos, no quiero hacer un ar-tículo de polémica. Mi propósito no es otro que el de no ser acusado de indiferen-

de otros. Ojalá baste lo anterior, a los ojos ted, para dejar las cosas en su verdade

F. VIDAB GORMAZ.

CRONICA.

ALMACENES EN CONCEPCION.

El Banco de Concepcion, arrienda do

Detalles, en el mismo Banco. EL DIRECTOR JERENTE.

VINO SAN PEDRO J. G. Correa A.

Id. en medias botellas. Ajentes en Valparaiso: señores Hambrook

Barros, Hué fanos, 37 A.; señores Rea-delli y Sermini, San Pablo, esquina Vein-tiuno de Mayo.

DESPENSARIA

DE ENFERMEDADES DE LA VISTA Curaciones y remedios gratis.

DOCTOR CARLOS A. GATICA Se ocupa de enfermedades de la piel venereas, sifilíticas, larinje y fosas nasales Estudios en Chile y Europa. CONSULTAS DE 1 a 4.

Victoria, 300.

BIT. BANIEL CARVALLO. Consultas de 1 1/2 a 3.

DEBILIDAD DE LOS NERVIOS. Estado irritable y deprimido del ánimo; debilidad, agitacion de los nervios, langor; falta de animacion ó energía, á menudo con mente confusa, memoria débil, ó derrames involuntarios debilitantes, que son resultados de indiscreciones ó de trabajo mental excesivo. Esta es la debilidad de los nervios y el remedio soberans

ESPECIFICO HOMEOPATICO DE HUMPHREYS

NUMERO VEINTE Y OCHO. Fortalece el sistena, restrine las em despeja la imaginacion, restaura la vitalidad y rejuvenece todo el sistema. Es perfectamente salud de miles de personas, y es siempre eficaz. Especialmente para los jovenes é indiscretos y los que estan agoviados pon los quehaceres 6 SINSABORES durante la vida activa ó en la vejez.

PRECIO: \$5,00 por un paquete de cinco frascos y un frasco de polvos que vale \$2.00, y que es de importancia en los casos graves ó antiguos, ó Se vende por todos los Boticarios; y se envia

HUMPHREYS' HOMEOPATHIC MEDICINE CO.,

109 Fulton Street, New York. UNICOS PUNTOS DE VENTA.

BOTICA DEL VINO DE LA VIDA 249 Victoria 249.

BOTICA SUCURSAL, Victoria 30 B, Independencia

BOTICA CONDELL, 462 Victoria y 464.

DE SEMANA Botica y Drogueria Hamburguesa

LUIS VORTMANN, calle Victoria 348, esquina Olivar.

DE SEMANA BOTICA MARINA. Victoria 131 A.

frente 3. Compañía Bomberos. NUESTROS SUSCRITORES

DE PROVINCIAS.

Rogamos a nuestros suscritores, se sirvan enviarnos ántes del 1.º de enero entrante, el valor de su suscricion, por un jiro postal, carta certificada o por el conducto que estimen mas conveniente, a fin de evitarles que sufran interrupciones en la re-

cepcion del diario, Los suscritores de Santiago, se servirán pagar en la Ajencia, a

MANUEL BARROS BARROS..

calle de Huérfanos, núm. 37 a

Los antecedentes del conflicto.—La siguiente nota recibida en la inendencia, del Ministerio de Obras Públicas, y el decreto que se copia mas abajo, espedido por la intendencia, son los an-

ecedentes del conflicto en que están acnalmente empeñadas la autoridad admiistrativa y la local: Santiago, 16 de noviembre de 1888.-La

direccion jeneral de ferrocarriles, en ofi-cio número 584 de fecha 10 del mes en urso, da cuenta a este ministerio que los eñores Saavedra, Benard y Ca., contratisas para la descarga de carbon, rieles, etc. le los ferrocarriles del Estado, se han presentado a esa direccion denunciando el necho de que la intendencia del digno caro de V. S. ha concedido permiso a las ersonas que han contratado la estraccion e arenas del estero de las Delicias para depositarlas a lo largo de la muralla de piedra de la empresa de los ferrocarriles entre las puertas y el muelle de la misma

Esta medida traeria como consecuencia el embancamiento del precitado muello por efecto de las corrientes y quedaria utilizado para la carga y descarga de! carbon y las mercaderias que se necesitan para el servicio de las líncas férreas del

El inspector de la primera seccion de errocarriles confirma tambien el peligro ndicado. Este ministerio en vista de tales denun-

cios e informes, espera que V. S. tomará las medidas del caso a fin de impedir la acumulacion de arenas a la largo de la muralla a que se ha hecho referencia. Diosguarde a V. S. - Prudencio Lazcano,

Valparaiso, 28 de diciembre de 1888 --Valparaiso, 25 de diciemento de In-Vistas las notas del señor Ministro de In-terio de Obras Públicas y por el señor varias ocasiones. En los primeros años de la guerra en su deseo de servir al pais en dustria y Obras Públicas de 16 de noviem Santa Maria.

En seguida de sus fuezas y sin interrumpir

Notifiquese por la policia a quien corresponda, para que las arenas que se esraen del cauce mencionado no seau arronotese .- Sanchez .- Escobar M.

La cuestion de arenas continúa Esp da vez con mas calor produciendo ques, reproches y notas. La última de es-s salida aver de la intendencia para la Talcabuano. esta, con escala en afectuoso, porque el viaje de que damos 248 mujeres. Señor Ant salida ayer de la intendencia para la Tal "Valparaiso, diciembre 29 de 1888.-

Bl Gulf of Trinidad. .- El vapor ingles de este nombre, tambien salió

ra a bien informarme acerca del hecho a Talcahuano para de ahí dirijirse a este que se refiere mi nota núm. 2416, del 26 puerto. del corriente, no he tenido el propósito de intervenir en el trabajo de la estracion de las arenas del cauce de las Deliallí fondeada. as, ni creo que pueda de ninguma manera darse semejante caracter a mi peti-

El art. 27, Núm. 16, de la lei del Réjimen Interior, encarga a los intendentes y cuyo nombre encabeza este párrafo. cobernadores velar porque se respeter y conserven en el uso a que están destiados los bienes fiscales y los nacionales los despojos mortales de la señora Sande uso público. El denuncio de la señora Flores de Mo

ina, que dió motivo a mi citada nota venia a confirmar otro análogo elevado al do en un magnífica urna que cubrian coronas. Anoche tuvimos ocasion de ver Supremo Gobierno por los señores Saave lra y Benard, contratistas de la descarga en el templo del Espíritu Santo algunos lel carbon que se emplea en los ferrocariles del Estado, que habia dado orijen a ban el catafalco: entre ellos habia una eñor Ministro de Industria y Obras Pú- de rosa, obsequio del señor Lutjens, del secucion de los trabajos del malecon dicas con fecha 16 de noviembre último que trascribí a S. S. con fecha 17 del misno mes, de cuya trascripcion S. S. no ha mos ver. enido a bien acusarme el correspondiene recibo. En esa nota del Supremo Gobierno se

revenia espresamente a esta intendencia que la medida, que se suponia autorizada por ella, de depositar las arenas del estero de las Delicias a lo largo de la muralla sagrada al bien y a la difusion de la piele piedra de la empresa de los ferrocarri- dad, de la que dió brillante testimonio s, traeria como consecuencia el embanamiento del muelle de la misma empresa ronados por una muerte resignada y por efecto de las corrientes, y quedaria cristiana. nutilizado para la carga y descarga del carbon y las mercaderias que se necesitan el seno de la sociedad porteña un re-para el servicio de las líneas férreas, cuerdo tan tierno y delicado como progregándose que el inspector de la primefundo y doloroso es el que deja en el seseccion de los ferrocarriles confirmaba no de su hogar, sumido hoi en negro ambien el peligro indicado.

Sobran a mi juicio estos antecedentes para evidenciar que S. S. ha dado a mi citada nota un alcance que no le corres Iona.—En comunicación dirijida al Mibonde absolutamente. Nada hai en ella nisterio de Relaciones Esteriores, por el ue importe de parte de esta intendencia cónsul de Chile en Barcelona, se verá ocios correspondientes a la alcaldia.

Esta intendencia ignora aun ahora los sido premiados, lo que verdaderamente érminos en que se haya celebrado el con- hace honor a nuestro país. rato a virtud del cual se está ejecutanlo la estraccion de las arenas del estero de las Delicias, y al solicitar de S. S. el la de cobre y 4 con mencion honorifica. aforme pedido por mi tantas veces citaa nota, no he hecho otra cosa que tratar el Gabierno, la comunicación dice así: e averiguar si el contratista procedia entro de las estipulaciones de su con- Coleccion oficial del Gobierno.-Memotrato o de acuerdo con instrucciones de la alcaldia, o si lo hacia de su propia Congreso. - Anuario, etc., etc. uenta y riesgo, en cuanto al lugar en que se arrojaban las arenas.

S. S. comprenderá perfectamente la narcada diferencia de situacion en que se habria encontrado esta intendencia, egun hubiera sido el informe que se le ubiera dado.

Ese dato no se le ha proporcionado todavia a esta intendencia, pues S. S. en su ota de ayer se limita a espresar que se a designado al contratista un lugar adeuado para arrojar las arenas al mar sin idicar cuál sea ese lugar. Entre tanto, esta intendencia ha reci

Ministro de Industria y Obras Públicas asiduidad con que se dedica a los estable- de luces de Bengala. na segunda nota que con esta misma cha se trascribe a esa alcaldia. En presencia de ella y no permitiendo a urjencia del caso aguardar el informe que por deferencia a esa alcaldia me ha-

do sobre el particular del mismo señor

ia permitido solicitar, para evitar una oúblico de una manera poco compatible on la cordialidad de relaciones que me o esmerado en cultivar con esa alcaldia. me he visto obligado a dictar, con fecha ayer, el siguiente decreto que se conunicó por telégrafo al Supremo Go-(Aquí reproduce el decreto que apare-

e en el párrafo anterior.) Escusado me parece agregar, para terninar, que considero que mis procedimientos en esta emeriencia no autorizar para suponer que he puesto en olvido el mundo en el comercio de minerales. rtículo 38 de la lei de municipalidades a

Dios guarde a S. S .- J. Ramon San-

Escuela Naval.-Debiendo tener igar mañana 31, la reparticion de prenios a los cadetes de ese establecimieno, la Comandancia Jeneral de Marina, invita a dicho acto a todos los jefes y oficiales de la armada que estén francos. El traje será frac con charreteras y pan-

on de galon, pero sin espada. El Ministerio del Interior ha aprobado sus gritos, interrupciones, y palabras obsplanos presentados por la Compañía cenas, no dejan oir la funcion, interrume Huanchaca de Bolivia para los estan- pen a artistas y espectadores y sublevan ues que deben servir a la cañeria que aurtira de agua potable a la ciudad de cialmente de las señoras.

Antofagasta, debiendo emplearse en la Para evitar eso, que e onstruccion de los muros de contension

cal hidráulica si se usare la piedra co- muchas de las cuales hemos oido quejarse Reclutas al norte.—Ayer en el es- mero, que no se espendan mas entradas a so de la mañana llegaron de Santiago | galeria, que las necesarias para que los en la tarde partieron para Iquique el pitan de Ejército don Aníbal Arriagay cuarenta reclutas para llenar bajas hemos tenido ocasion de ver; y segundo el Rejimiento número 2 de Artillería, que no falten en ese lugar algunos poli-

ne se encuentra de guarnicion en Iqui-Comision del dique. - Como anun-

iamos en dias pasados, ayer se reunió en sucederá lo de la noche de inocentes; que a sala de despacho del señor intendente muchas personas se retiraron por no oir comision encargada de los estudios. Asistieron, ademas del señor intendenel superintendente de aduanas señor ritas. Damos a continuacion el resulillanueva, el jefe de seccion de la Di- tado de los exámenes que tuvieron lugar

ccion de Obras Públicas, injeniero don durante los dias 21, 22, 23 y 24 del prealentin Martinez; los señores Prain y sente. etersen, representantes de las companías Inglesa y Sud-Americana de Vapores; injeniero señor Martindale, autor del proyecto de dique; arquitecto señor von Moltke, y secretario de la intendencia señor Escobar Morales.

Actas. — Se dió lectura a las de las euniones celebradas por la comision el 24 de noviembre pasado y el 20 de dimbre corriente, y ámbas fueron aproadas sin modificacion.

CUENTA. - Se dió de una comunicacion el injeniero señor Santa Maria don Doen la que anuncia que por diferentes razones no le es dable concurrir a las reuniones de la comision. En cambio de su elativas a la ubicación y a la capacidad del dique, e invita a la comision a formarse un programa de estudios cuyo desarrollo indique el órden de los trabajos que se van a hacer.

Termina el señor Santa Maria ofreciendo un injeniero hidráulico para instruir con sus conocimientos especiales a comision cuando se hayan efectuado os trabajos preparativos que indica, y para informar acerca de la practicabilidad

El señor Uribe indica la conveniencia en que la comision se contraiga por ahora al estudio de la ubicacion y de la capacidad que deba darse al dique.

Acuerdo. — La comision acordó pasen los antecedentes a los señores inenieros presentes, Martinez y Moltke, a fin de que informen acerca de la parte técnica del estudio, tomando en conside racion los puntos indicados por el Minis-

San Martin por la que marchaba ébrio. En seguida se dió por terminada la | El R. P. Donato. Este distingui- Frias, y don Miguel Gaona.

La "Magallanes."—En la mañana Amazonas, que zarpó para el norte. El de ayer salió esta cañonera con direc- R. P. Donato se dirije a Lima, donde se rrera. cion al Sur, a cumplir la comision que hará cargo de la direccion del convento Quiebra de don Juan B. Gar-

eia. Se ha nombrado síndico definitivo de esta quiebra, a don Daniel Mi "Ramses."—Salió ayer de Coro-

gunda vez: habia estado allí anteriormens del pago de las deudas o si- cia aldejar revestirse a uno con las prendas Núm. 2447:—Al pedir a S. S. que tuvie- ayer de Coronel, en direccion a Lota y te desde el año 1870 hasta el 79. Su per- y 231 mujeres.

manencia en aquella ciudad fué mui benéfica en punto a piedad, y dejó allí mujeres El "Angamos."—Salió anoche para numerosas y mui distinguidas relaciones

Talcahuano a reunirse con la escuadrilla que de seguro lo recibirán ahora con los azos abiertos. La señora Elvira Sanchez de Hacemos votos porque la permanencia Palma.—En el tren ordinario de las del R. P. Donato en Lima sea breve, a cuatro de la tarde llegaron ayer de Li- fin de que vuelva cuanto antes al seno mache los restos de la distinguida señora de una sociedad que lo venera y que

tambien necesita del ejemplo de su vir-Un selecto concurso de caballeros tud eminente, de su dirección y de su Licencia.—Un mes de licencia, para

que atienda al restablecimiento de su salud, se ha concedido al oficial 15 de la seccion de comprobacion de la aduana de Valparaiso, don Fanstino Cerda

Trabajos del malecon.—Se h brado en su lugar a don Estanislao 2. dispuesto que la tesoreria fiscal de Valde los emblemas y coronas que adorna- paraiso ponga a disposicion del director de Obras Fiscales de este puerto la suma a nota dirijida a esta intendencia por el hermosísima cruz formada con botones de 15,330 pesos, que invertirá en la pro-Renuncia. Ha sido aceptada señor Villagran, de la señora Kammerer

y muchas otras cuyos nombres no pudi- que hace de su puesto el pesador a contrata de la aduana de Iquique, don Aldel jénero de la Estudiantina Porteña: berto Pesse, y se ha nombrado en su reemplazo a don Enrique Silva Dominguez, pro uesto por el jefe respectivo.

estimacion y afecto de que disfrutaba en Presas marítimas.—Se han man l seno de nuestra mas culta sociedad la señora Sanchez de Palma, la cual ha sudado pagar las siguientes cantidades: cumbido despues de una existencia con-A don Fidel Marin \$ 49 02 A don Juan de D. Lobos... priori que era obra de romanos la de po-der dar vida a una Estudiantina del jéne-A don Juan de D. Rodriguez ro de la que se iniciaba; ya por carecer A don Márcos Gonzalez..... en sus últimos instantes, que fueron co-A don José Bustos..... el desarrollo progresivo de la música, ya porque parecia no haber unidad entre si y A don Abelardo Carrera... A don Eujenio Roldan..... La señora Sanchez de Palma deja en 127 08 ya por ciertas preocupaciones personales A don Juan B. Contreras... 2 13 que nunca dejan de ponerse a prueba. 21 18 Pero, no ha sucedido así.—Nada de eso. Eranatural que la Estudiantina tocase al A don Joaquin Constancio..

A don Alejandro de la C.

A don Bonifacio Muñoz....

Cruz.....

52 23 dualmente, merced a la decision y cons-52 21 tancia de los asociados, cuyo número es 52 23 hoi bastante crecido; teniéndose en cuen-A don Roberto Valdes..... A don Fermin Cuadra..... Productos chilenos en Barce A don Wenceslao Vargas En celebracion del Año Nue- círculo activo musical, por decirlo así. Los vo.—La órden del dia de la Comandanel afan de inmiscuirse en trabajos o ne- que la mayor parte de los productos chi- cia Jeneral de Armas, dispone que el lúnes 31 del presente, en celebracion de enos mandados a esa Esposicion, han año nuevo, tocará en el Parque Municipal de 7 y media a 10 de la noche la señores:

Manuel Arredondo, Juan M. Anda, Ma

Manuel Arredondo, Juan M. Anda, Ma En 25 clases de vinos, resultaron premiados 11 con medallas de plata, 10 con 12 de la noche la de Artilleria de Costa, nuel Alvarez, Cárlos Abell, Benito Batalla,

52 23

debiendo retirarse esta última, despues de terminados los fuegos artificiales que

de cobre y 4 con mencion honorinea.

Con respecto a lo demas mandado por de terminados los fuegos artificiales que marcos Cicarrelli, Francisco Calvet, Cell Cabierno la comunicación dice así:

de terminados los fuegos artificiales que marcos Cicarrelli, Francisco Calvet, Cellestino Cazaux, David F. Carvacto, Milestino Cazaux, David F. Carvact La misma noche a las 12 tocarán en la laza Rafael Sotomayor las bandas del niel F. Dávila, Julio Dahl, Florencio Del rias. — Códigos. — Leyes. — Sesiones. —
Congreso. — Anuario, etc., etc.
Gobierno de la República de Chile. —
Los abajo firmados, previo detenido exámen y cumpliendo lo mandado en su reglamento, recomienda a la Comision pues de la cual, todas las bandas touarán la la comision pues de la cual, todas las bandas touarán por la comision pues de la cual, todas las bandas touarán la la comision pues de la cual, todas las bandas touarán la comision por las bandas touarán la comision por las bandas touarán la la Comision por las bandas touarán la la cual por la comision por las bandas touarán la comision por las bandas touarán la cual por las bandas touarán la la cual por la cua

reglamento, recomiendan a la Comision pues de la cual, todas las bandas tomarán reno, Juan Ordinez, Enrique Pomareda. Ejecutiva de la Esposicion los productos la imperial de los carros para dar una vuel-Ejecutiva de la Esposicion los productos la imperial de los carros para dar una vuelespresados, para que se premien con medalla de oro (1. de clase) por las si-La Comandancia Jeneral de Marina

por su parte, ha dispuesto que a las 12 "Habida consideracion al grado de ade- de la noche del 31, los buques de la ar- Zapata, Antonio Roger. anto y buena administración en los servi- mada surtos en la bahia, echarán a vuelo | nos públicos, que revelan sus memorias sus campanas; las bandas, cornetas y de varios Ministerios, su codificacion en tambores, tocarán diana: la corbeta Abarios ramos del derecho, su boletin de tuo hará una salva de 21 cañonazos. Toeves, sesiones del Congreso Nacional y dos los buques, inclusos los pontones, Anuarios Estadísticos; por el acierto y quemarán doce voladores e igual número cimientos de enseñanza, de beneficencia El jefe de la bahia, comunicará, a noma la construcion de penales; por la soli- bre de la autoridad, a los buques estran-

trabajos intelectuales, piden se conceda vitará a tomar parte en ella. Vapor "Laja". En este vapor de edida que podria interpretarse en el Gobierno de dicha República.—Medalla hoi los señores Horacio Lyon, jerente de la Compañía, y su secretario señor O. R. "Por haber espuesto una coleccion de Saverney, despues de hacer una visita a inerales de cobre, plomo, plata, oro en todas las ajencias que la Compañía tiene epita de inusitada magnitud (eran los en la costa del Pacífico.

itud con que atiende al fomento de los jeros, la presente demostracion, y los in-

ue en el catálogo digo que pertenecen a Solicitada. Gustosamente, por sus on Luis Fernandez Maqueira de los landiscutibles fundamentos, damos publiciraderos de oro de Lebu, sur de Chile) y dad a las siguientes líneas que hemos requezas minerales de nikel y manganeso, cibido:

"Señor cronista de La Union.

Ainería, que revelan por su variedad y queza, con cuanta justicia se distingue Contando con la buena voluntad qui a Chile como una de las primeras del iempre ha manifestado usted en bien os intereses jenerales de la localidad "Basta con apuntar que de 51 millones que S. S. hace referencia en su nota de de duros a que ascendió la esportacion en dad pública, le rogamos haga el sacrifici 886, 40 millones fueron producidos por de hacer una escursion por la plazuela de a industria minera, para deducir su estra- San Francisco y calle del mismo nombre, rdinaria importancia en aquel floreciente incluso la de la Libertad; y allí encontrapais; sus minerales y metales son aprecia- rá usted bastante material para llamar la dísimos, y especialmente las barras de co-ore chilenas figuran en primera línea... manera cómo desempeña sus funciones Teadro Odeon.-Ya que se trata

nuestra intelijente policía de aseo. En efecto, hace muchos años que la para la seguridad de los que concurren a dicha plazuela se encuentra convertida en l, bueno seria que se tratara de tomar la mas inmunda cloaca con su soberbio otras para la moralidad. Nos referimos a morro de arena podrida, que periódica-Agua potable para Antofagasta. los asistentes a la galeria, quienes con mente la policia de aseo estrae del cauce que pasa por ese reducido lugar; y junto con este gran monton de podredumbre se encuentra la pestilente casucha donde los oidos de la concurrencia culta, espe- la jente desvalida deposita diariamente, o solo las basuras, perros y gatos muer-Para evitar eso, que es por demas detos, sino tambien, y mui principalmente agradable, sobre todo para las señoras, a las materias fecales que a toda hora de dia y de la noche arrojan en esa fuente

con razon, solo bastarian dos cosas: pri-Y como si esto no fuera bastante, des de ayer, la sábia policía urbana, ha disque concurren allí, tenga cada cual su puesto que se tapice todo el pavimento de asiento y no estén unos sobre otros, como las calles de San Francisco y Libertad de vereda a vereda, con las arenas y demas inmundicias que aquella aseada seciales, para hacer retirar a los que solo ñora está actualmente estrayendo de la parte mas alta del mortifero cauce de Si esto se hace, estamos seguros que no

San Francisco. Esto, como usted comprenderá, señor ronista, es algo mas que inhumano: es iminal; y por lo tanto, esperamos que amando usted, una vez mas, la atención de las autoridades encargadas de vijilar nor la salud pública, se consiga que se onga pronto remedio al mal que denuniamos, y con lo cual hará un gran serviio en favor de la salud de-Los vecinos

le los barrios indicados". Crónica de la Araucania.-Re entemente se ha publicado el sesto cualerno de este libro de don Horacio Lara. una casa con espaciosos y elegantes salo-Contiene los capítulos XII, Prosique la conquista, y XIII, ¡Libertad o Muerte! Rindieron exámen 30 alumnas y obtuque encierran diversas noticias de las cos ieron distincion las señoritas Anjela tumbres de los araucanos y de las espedi-Vápoli, Esmeralda Rojo, Guillermina Leciones llevadas por los españoles al terrinus, Laura Rosa Pozo, Julia Rodriguez, torio de Arauco, desde 1551 hasta las Fidelisa Flores, Teresa Argelas, M. Luivísperas de la muerte de Valdivia.

sa Diaz de la Vega, Sofía Hallberg y Car-A los constructores de edificios. Hemos sabido en la alcaldia que en ierta oficina pública, un empleado su balterno de ella está cometiendo el grave eron distincion las señoritas Maria L. abuso de dar copias de las solicitudes pa-Mol, Corina Leon, Dolores Ripamonti, ra construir edificios y para algunos otros Laura Ugalde, Aurora Madariaga, Mar- trabajos que diariamente se ejecutan en garita Santi, Hortencia Carmona, Delia las calles, siendo que esas copias deben Torres, Leticia Demarchi, Dolores Jiron, darse esclusivamente por la secletaria de Delia Quezada, Matilde Bretagne y Luisa la Municipalidad, o por la de la alcaldia. unicas oficinas autorizadas para ello. Por consiguiente, toda copia al respec

ner esto mui presente, ya que de otro modo puede orijinárseles perjuicios de Armada Nacional.—En el interva-Hortencia Perez, Ana Rosa Valverde, Maria L. Campbell, Frecia Valencia, Eslo de dos años y meses han fallecido los

to que no emane de estas últimas ofici-

nas es nula, y los interesados deben te-

siguientes jefes y oficiales: er Valencia, Maria Diaz, Maria Teresa Vice-almirantes .- Don Patricio Lynch Ferrari, Elisa Moreno, Maria M. Jimenez, y don José A. Goñi. Fidelia Lafebre, Amadora Soruco, Ame-Contra-almirante. - Don Cárlos A. Con-Capitanes de navio. - Don Miguel Hur

Francisco Pinto, herido en la cabeza a que de guerra a vapor en Chile, El Cazaconsecuencia de una caida en la calle de | dor, y don Aureliano Sanchez. Capitanes de fragata.—Don Wenceslao Capitanes de corbeta. Don Santiago

tado, primer comandante que mandó bu-

SS. CC. se embarcó ayer en el vapor Hudson y don Ramon Godomar. Teniente primero. - Don Cárlos M. He-Vacunaciones.—Durante los dias

han practicado por los cuatro vacunado-Esta noticia inesperada sorprenderá res que hai actualmente para el departadolorosamente a muchas personas que mento de Valparaiso, las siguientes vaunaciones:

Seños Vicente Mena: 203 hombres y

séo.—El mártes primero de enero hai reunion jeneral de toda la Sociedad en el conEsto nos n enian en el padre Donato su director es- cunaciones piritual y un amigo escepcionalmente

que en esa ciudad tiene la Congregacion del presente mes corridos hasta ayer, se

Señor Aníbal Alvarado: 190 hombres El padre Donato vuelve a Lima por se- y 82 mujeres. Señor J. Jerman Perez: 297 hombres

A las 9 A. M. será la misa solemne. Señor Rafael Mira: 80 hombres y 85

miento:

Existencia anterior...

Salidos.....

xistencia es de trece variolosos.

Separacion.-Ha sido separado de

María, don Julio García Videla, y nom-

Estudiantina Tacna.—Bajo este

título encontramos en uno de los últimos

números de El Tacora de aquella ciudad

las siguientes líneas, que anuncian el naci-

"ESTUDIANTINA TACNA".-Hace mas de

un año que un pequeño círculo de jóvenes

una existencia duradera.

Son socios de la espresada, los siguientes

guel Carreño Gomez, Antonio Challe. Da-

mos, Luis Sotomayor, Federico Santana Plácido Serrano, Guillermo Schemmel, Francisco Vicuña, Cárlos A. Valdes, Mi-

guel Zaldıvar, Eduardo Zaldivar, Ernesto

De estos señores, solo toman parte en el

gran concierto que tendrá lugar, no el sá-

bado como se nos aseguró, sino el domingo

23, a beneficio de la Beneficencia de Tac-

Antonio Roger, Daniel F. Dávila, Ma-nuel Alvarez, Juan M. Anda, Tomas Brad-

y, Cárlos Abell, Eduardo Harrison, José

oreno, Serafin Pinedo, Roberto Freire,

Miguel Zaldivar, Federico Santana, Gra-

Y como particulares siemplemente:

Señores: Walter S. Pease, Juan de Re-cacochea, W. Luck, Emilio Auza y C. Lin-

Señora Filomena Roger de Calvet. Señorita Manuela Pinedo.

rboladura del vapor náufrago.

en los mismos Bajos del Rapel, circuns-

tancia que convendría hacer llegar a no-

icias de la Oficina Hidrográfica para que

ésta le diera la mayor publicidad posible, a fin de que no quede la menor duda de

a no existencia de la roca desconocida

ue denunció el capitan del Luis Cou-

Bolsa Comercial de Valparai-

so.—El directorio de esta sociedad, para

año 1889, consta de los siguientes se-

Francisco L. Perrin.

Gustavo Neubauer.

Tomas Gervasoni.

Tocatas. Hoi tocará en el Parque

lunicipal, en la tarde, y en la Plaza de

Presidente: señor Guillermo Lyon.

Tesorero: Adolfo Couve.

e la ciudad nombrada

licidad el paso de la cordillera.

piezas de reconocido mérito.

o de los señores socios e interesados, que

darán principio desde enero próximo.

ublicar el programa, que dice así:

ta y dos pianos.

eñorita Schneider.

el señor Olguin.

señorita Stenwall.

rquesta y dos pianos.

der, Gonzalez y Letelier.

quin, y la señorita Crovetto.

À traves de los diarios. Diciem-

renton, que se halla en viaje de Panamá

MUERTE DE UN CONTRAMAESTRE. - El

contramaestre del vapor Laja murió

las aguas del Callao, a consecuencia de

aberse resbalado en la cubierta y haber caido en una bodega. Se mató en el acto. Su familia reside en Valparaiso.

MEMORANDUM.

Secretario: Rojelio Arauco.

na, los siguientes socios, señores:

ciano Barron.

En la misa de 8 A. M. se rezará la norena del Niño Dios: esto será solo por el Total de hombres. —870 lia de mañana. Se invita a nuestros hermanos Terceros, · Idem de mujeres. -666 Hospital de San Juan de Dios. Este establecimiento de caridad, ha

permanas de la Corte de Maria, Comunion Sabatina y Sociedad del Sagrado Corazon e Jesus para que durante el dia vengan a tenido el dia de aver el siguiente moviacer la adoracion a la Divina Majestad. A las hermanas de la Corte de Maria se es advierte que deben hacer la adoracion le 10 A. M. a 5 P. M, segun el órden esta-

Entrados...... 18 En la noche la distribucion principiara las 73 P. M., la plática está encomenda-da a uno de los relijiosos de la Comuni Lazareto.-Lo mismo que ayer, la

Se concluirá la distribucion con la pro pesion del Santísims Sacramento por el Interior de la iglesia con los cánticos de i empleo, el ayudante del faro de Santa

Rejistro civil.—PRIMERA CIRCUNSCRIPon. - Defunciones .- Diciemb re 29. - Meredes Becerra, 45 años, pulmonia; Cárlos Espinosa, 2 años 5 meses, id; Márcos Iuerta, 95 años, vejez; Susana Herrera, 1 no 5 meses, fiebre.

Casamientos. - Anselmo Donoso con Avemiento de una nueva institucion artística Turno judicial para el presente mes En lo civil.—Abogado, don José Maria

entusiastas, concibieron la feliz idea de organizar una asociación que, bajo el nom-bre arriba indicado, se dedicase al cultivo Procurador.—Don Miguel de la Barra. Receptor.—Don J. Baltazar Cea. En Lo CRIMINAL. - Abogado, don Casi-Sin temor de ser exajerados, creimos a

Procurador.—Don Miguel de la Barra. Receptor.—Don J. Baltazar Cea. Barómetro.—Ayer a las cuatro de la aquí de especiales centros de estudios para arde marcaba variable en tercer grado. Termómetro.—El mismo dia y a la nisma horamarcaba 23 grados de calor. Higrómetro.—En las mismas circuns

ancias marcaba 50 grados de humedad Jefe de servicio para hoi el sarjento principio con algunas dificultades que, al nayor don José A. Fontecilla. Correspondencia.—Se recibirá en la correr de los dias, fueron venciéndose gra-

dministracion de correos en los dias y para los vapores que a continuacion se es-| ta que solo una parte de ellos compone e Lúnes 31.-Memphis para Europa, via demas forman el conjunto que la robuste-

Por tierra para Europa, via Andes y cen y que la han organizado de una mane-ra séria, encaminándola por el sendero de Suenos Aires. Mártes 1.º—Totmes para Europa via

lamburgo. Copiapó para Puerto Montt. Miércoles 2.—Maipo para el Callao.

PIC-NIC.

Si mi patron no se retracta de lo que me lijo esta mañana, me marcho; como lo yes, me marcho! Por Dios! ty qué te dijo?

-Que buscara otra eclocacion. En el Paraiso terrenal:

l primer hombre que se ha permitido esas Un caballero se presenta en el despacho de correos y hace pesar una carta. -Pesa mucho, dice el empleado. Necesita etro sello de a cinco centavos.

Eva (volviéndose indignada):

—Aseguro a usted, Adan, que es usted

El hijo de Jedeon está abrumado con lo mucho que le queda que aprender de His-toria de la Edad Media para presentarse a

De pronto da un puñetazo en la mesa,

-¡Otro sello!... Eso es, para que pese

-¡Por qué no habré nacido en tiempo -¡Para qué? le pregunta su madre. -Para no tener que aprenderme la his-

que asusta a su madre, y esclama:

toria desde aquella época. Sobre el "Luis Cousiño."—Con notivo de haber espuesto el capitan del rapor Luis Cousiño que su buque naufraen una roca desconocida situada a 2 1/2 nocturno en un bote. A las doce en punto entraron en él, empuñaron los remos y se nillas al S. O. de los Bajos del Rapel, se despidieron de sus amigos. Remaron vigoispuso que la Magallanes, a su regreso rosamente toda la noche, gozando del saal departamento, reconociese el lugar del | ludable ejercicio y envueltos en la densa naufrajio, lo cual hacia bien fácil la cir- oscuridad y en la calma..... pero su pesar unstancia de encontrarse a la vista la es mas fácil imajinar que describir asi como la alegria de sus amigos, cuando al manecer descubrieron que habian olvida-Por el reconocimiento efectuado, se verá do levar el ancla y que estaban aun atados que el vapor Luis Cousiño ha naufragado al muelle donde se habian embarcado. Hoi son conocidos en toda la ciudad con

el nombre de "los esploradores". SANTIAGO

29 de diciembre. Asunto Hanson-Bushnell .- Paece inevitable el viaje del señor Hanson o Bushnell) a Estados Unidos, porque unque se tiene gran confianza en el alegato del señor Llausás, son tantas las pruebas acumuladas para identificar la personalidad del presunto reo, que parece

que la estradicion tendrá que ser conce-Empleados en los ministerios. -En estas oficinas se abrirá desde el próximo 1.º de enero, un rejistro que ca-Victoria en la noche, a las horas de da empleado debe firmar diariamente an-

stumbre, la banda del Rejimiento cívites de las once del dia para saber si ha legado a su puesto a la hora que le cor-El cónsul de Francia, señor Lafon, ha llegado a Santa Rosa de los An-Inspector jeneral de guaneras. es segun telegrama que hemos recibido — Don Alejandro Bertrand, injeniero nombrado para levantar el plano de San-Acompañan al señor Laffon cinco per-

tiago, ha presentado su renuncia de insonas mas, todas las cuales han hecho con pector jeneral de las guaneras de Lobos. le Afuera. Concierto. - El infatigable organiza-Es probable que para reemplazarle se nombre a don Fabio S. Ossa. or y director de la Sociedad Santa Cecia, maestro don Miguel Filomeno, da Comision de Instruccion Púesta noche con el valioso concurso de sus blica. — Mañana deben reverse los

miembros de esta Comision de

año, que será variado y compuesto de de Diputados, con el objeto de estudiar l proyecto presentado últimamente por Como los conciertos anteriores, el de el Ministro de Instruccion Pública, señor esta noche tendrá lugar en el local y a la Julio Bañados Espinosa. hora de costumbre: calle de la Indepen-Estátua de Bello.—En la semana dencia, número 173 A, ocho y media de róxima se dará principio a la traslacion le la estátua de don Andres Bello, del Gustosamente ponemos en conocimiensitio que actualmente ocupa, en la pla-

zuela de O'Higgins, frente a la Biblioteca el maestro Filomeno se ha proporcionado Matrimonios. — En la mañana de nes apropiados para los conciertos, que hoi se han efectuado los siguientes: En la Capilla de la Caridad el reveren Y para terminar, réstanos solamente do padre Delaunay bendijo el enlace del señor Martin Covarrubias con la señorita 1 Obertura de Zampa, a gran orques-

Sara Valdes Lecaros. Y en la Capilla de los R. P. Franceses 2 Pleurs de Perles, para piano, por la un relijioso de los Sagrados Corazones bendijo el matrimonio de la señorita Ma-3 Duettino de la ópera Ernani, para ria Werné con el señor Anibal Wilson. anto, por las señoritas Muñoz y Sten-A ambas ceremonias asistió una nume-

4 Trovador, fantasía para violin, por Viajes de injenieros.-Hoi partieron a Valparaiso para tomar el vapor 5 Galopa militar a dos pianos y ocho del norte, dos comisiones de injenieros nanos, por las señoritas Crovetto, Schneide la Direccion de Obras Públicas con el objeto de ocuparse del trazado de ferro-6 Norma, trio de piano, violin y vio-

carriles del norte. oncello, por los señores Filomeno y Ol-Estos injenieros permanecerán deupados en esta comision, durante unos dos 7 Serenata de Braga para canto, con meses a lo menos. compañamiento de violin y piano, por la Tiempo.-¿Lloverá el año nuevo? así

ficen algunos, fundados en ciertas nu-8 Siempre o nunca, vals por toda la bes que nos visitan y en las observaciones de Bristol. Hoi hemos tenido un dia fresco y

ore 29.—JEJE DE LA ESCUADRILLA AMERI-CANA.—El almirante Mr. Kimberly ha sido Escuelas de Santo Tomas.—La lesignado como jefe de la escuadrilla nor-ce-americana del Pacífico. eparticion de premios a los alumnos de Ha enarbolado su insignia en la corbeta

stas escuelas, tendrá lugar mañana en el freulo Católico de Obreros, de la calle Han sido invitados muchos caballeros, Instruccion Pública.—Parece que

señor Bañados Espinosa, será aprobado por la comision especial, y luego por la Cámara sin modificación alguna. Las opiniones sobre la base del proyecto están divididas en el mismo campo liberal, pero no tanto que entrañen algun peligro.

proyecto sobre exámenes del Ministr

esos de Pascua.

Esto nos prueba que gozamos de un stado sanitario perfe

Salubridad.—En nada han com-prometido a la salubridad pública los es-Hubo en la policía en esos dias mas de

vento de San Francisco (Puerto); se cita a las siete de la mañana a los socios de las

La autoridad permitira la instalac Templo de la Merced.—Hoi 30 del presente tiene lugar la adoración del Jubileo Circulante en esta iglesia.

de fondas y puesto de frutas el Año Nuevo, y si por este lado afloja la cuerda se rá severisima con la introducción a la

"Santos del dia.—Domingo 30 de diciembre.—Infraoctava. La traslacion del Apóstal Santiago, s. Vitaliano, conf. Lúnes 31.—San Silvestre, p, sta. Mela-nia, sta. Colomba, v. y mr. quinientos ébrios; pero en los hospitales no aumentó considerablemente el número de Culto.—Sociedad "Obreros de San Jo-

Adan da un abrazo a Eva.